



Solexia décarbonise ses activités industrielles

Dans le cadre d'un investissement de 10 millions d'euros consacré à sa politique d'économie d'énergie, Solexia a décidé de rénover les installations frigorifiques et de production d'eau chaude pour trois de ses principaux sites de productions agroalimentaires basés en France : les salaisons Maison Chillet (69), Salaison du Val d'Allier (43) et Allier Volailles (03). Le groupe a fait appel à CertiNergy & Solutions via son partenaire bureau d'études Aerothermis, pour la mise en place d'un contrat de performance énergétique qui se traduit par un engagement sur les économies d'énergie annoncées pour cinq ans.

À terme, celles-ci sont estimées à 11 % minimum, avec une réduction des émissions de CO₂ de l'ordre de 60 tonnes. Les premières économies devraient générer un gain annuel de 50 000 euros pour chacun des trois sites équipés, pour un investissement initial d'environ 6,75 millions d'euros, financé grâce aux Certificats d'économie d'énergie (CEE).